

Pressestelle, Freitag, 29. Oktober 2010

---

## Erster Mühlheimer Bürgerempfang in der Willy-Brandt-Halle

Am Mittwoch, 03. November 2010 um 19.00 Uhr findet in der Willy-Brandt-Halle der Erste Mühlheimer Bürgerempfang statt. Diese Veranstaltung ist die praktische Abschlussprüfung von Herrn Martin Deiß, Auszubildender der Mühlheimer Bürgerhaus GmbH, in Kooperation mit der Stadt Obertshausen/Kulturamt. Zu Beginn der Veranstaltung empfängt die Landkelterei Dietesheim alle Gäste mit einem Begrüßungsgetränk. Danach wird Landrat Oliver Quilling über das bürgerschaftliche Engagement - Markenzeichen der Stadt Mühlheim sprechen. Im Laufe des Abends nimmt Bürgermeister Bernd Müller mehrere Ehrungen vor. Die Veranstaltung wird musikalisch umrahmt vom „Duo Bergerac“, „The Tenders“ und dem „Duo Ohrenschmaus“.